



Las jornadas sobre envejecimiento activo cumplen “todas las metas”

D. B. P.
SALAMANCA

Ayer concluyeron las jornadas de envejecimiento activo y solidaridad intergeneracional celebradas a lo largo de los últimos tres días en Salamanca y dedicadas, entre otras cuestiones, al estudio de la salud entre el colectivo de mayores, la situación de este grupo o el aprendizaje a lo largo de todas las etapas de la vida.

El balance y la clausura de las jornadas corrieron a cargo de representantes de las dos universidades y del Ayuntamiento, instituciones organizadoras de los actos.

La concejala de Mayores, Adoración Barbero, reveló que las jornadas habían superado las estimaciones de participación y



Las jornadas sobre envejecimiento activo llegaron ayer a su fin.

J. M. GARCÍA

que se habían cumplido “todas las metas” que se plantearon las instituciones organizadoras cuando comenzaron a planificar las jornadas. Igualmente comentó la “total disponibilidad” para que estas jornadas sean “un punto de partida” de futuras colaboraciones en esta materia.

La directora del Servicio de Asuntos Sociales de la Usal, María José Nevado, por su parte, mostró su “satisfacción” por la marcha de las jornadas y por el legado que dejan en sus participantes. En cuanto al vicerrector de investigación de la Upsa, Antonio Sánchez Cabaco, lanzó un “reto” a las instituciones para seguir dando pasos “en beneficio de la sociedad” con nuevos eventos de esta naturaleza. ■